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An die lokale Presse 
 

 
Lörrach, den 03.01.2015 

 
 

Pressemitteilung 
 
Hauk kritisiert parteipolitisches Geplänkel der CDU-Kreistagsfraktion 
 
Die Resolution des Kreistages zur Stärkung des Schienenverkehrs wendet sich an den Verkehrsminister in 
Stuttgart und wurde parteiübergreifend mit den Stimmen der grünen Kreistagsfraktion beschlossen. Der 
grüne Landtagsabgeordnete Josha Frey hat sich daraufhin positiv zu dieser Resolution ausgesprochen, da 
diese die verkehrspolitischen Ziele des Landes unterstützt.  
 
Heike Hauk, die grüne Fraktionsvorsitzende im Kreistag, sieht in der aktuellen Pressemitteilung der CDU-
Fraktion einen parteipolitischen Angriff, der dem Ziel des Ausbaus des Nahverkehrs mehr schadet als 
nützt. Obwohl der Bund für das Eisenbahnnetz zuständig ist, hat der Landtag im Dezember 2011 eine 
Beteiligung an zusätzlichen Kosten zum Lärm- und Landschaftsschutz an der Rheintalbahn beschlossen. 
Minister Hermann setzt diesen Beschluss um und versucht im Projektbeirat, so viel wie möglich für die 
Region zu erreichen. Die CDU sollte die Verhandlungsposition des Ministers durch solche 
Pressemitteilungen vor der nächsten Projektbeiratssitzung Ende Januar nicht schwächen.  
 
 „Die CDU geführte Landesregierung hatte 60 Jahre Zeit, die Schienenprojekte auch in Südbaden 
voranzubringen. Das ist ihr nicht gelungen. Die grün-rote Landesregierung und Minister Hermann setzen 
sich für den Ausbau der Rheintalbahn und für die Elektrifizierung der Hochrheinbahn ein und  bringen 
Haushaltsmittel des Landes ein. All das hat die CDU nie geschafft. Kurz vor der Landtagswahl hat die 
damalige Ministerin Tanja Gönner noch Landesgelder für die Rheintalstrecke abgelehnt. Daher verstehe 
ich die Kritik an Herrn Frey und den Grünen, die sich stets für den Ausbau des ÖPNV eingesetzt haben, 
überhaupt nicht“, sagt Hauk.  
 
Hauk fordert die Unterstützung der CDU Kreistagsfraktion: „Die CDU wäre gut beraten, wenn sie die 
Bestrebungen des Landes unterstützen und die Interessen von Kreis und Region zur Elektrifizierung der 
Hochrheinbahn und dem Ausbau der Rheintalbahn gemeinsam nach Berlin tragen würde. Ansonsten 
bleibt unser Eindruck, dass sich im Bundesverkehrsministerium von Minister Dobrindt kein Mensch für 
Südbaden interessiert..... Und das gilt leider auch für die Fluglärmbelastung aus Zürich.“ 

 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
 


